



Carlos Figueroa, Ministro de Economía.

Baja el ritmo de inflación

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, manifestó que estaba optimista, porque el 2,4 por ciento que registró el índice de precios al consumidor durante el mes de abril, señalaba una tendencia decreciente en el ritmo de la inflación.

En los cuatro primeros meses del año se llegó al 19 por ciento,

en el índice de precios al consumidor.

Al respecto el Secretario de Estado, señaló que si uno se fijaba en los índices de los años 1969 y el actual, en marzo de 1969 se tenía un 14 por ciento de inflación y en el mismo mes este año un 16,2 por ciento, lo que da un mayor crecimiento de la inflación para 1970 de un 2,2 por ciento. Si se toma en cuenta el mes de abril, esta diferencia se ha aminorado a un 1,5 por ciento.

También es interesante, expresó el Ministro, ver la variación que se ha experimentado en el curso de doce meses. Así de mayo del 68 a abril del 69 se registró un alza del 33,2 por ciento y de mayo del 69 a abril de 1970 se tuvo un 30,9 por ciento.

Todo esto, dijo finalmente Carlos Figueroa, me hace estar optimista en el sentido que a fines de este año el alza del índice de precios al consumidor, no sobrepasará al de 1969, pudiendo incluso ser inferior, además respondiendo a una consulta sobre el costo de los alimentos y presupuesto que a las dueñas de casa no les alcanza, Figueroa, respondió que la canasta de la dueña de casa ha variado, ya no sólo es vivienda, alimentación, educación y vestuario, sino también incluye televisores, radios, refrigeradores, etc.